

EPN dará banderazo del inicio de operaciones de Red Compartida

Claudia Juárez Escalona
EL ECONOMISTA

EL PRESIDENTE de la República, Enrique Peña Nieto, da hoy miércoles el banderazo del inicio de operaciones de la Red Compartida, a 10 días de que venza el plazo de Altán, consorcio encargado de desplegar y operar dicha red.

Trascendió que el banderazo se adelantó debido "a que el despliegue va muy bien".

En la primera etapa, que debería estar lista para el 31 de marzo del 2018, la red deberá cumplir con una cobertura de 30% de la población, unos 37 millones de habitan-

tes, y 25% de los pueblos mágicos del país, unos 32 pueblos.

En diciembre del año pasado, se dio a conocer que Altán requería de 2,700 sitios o antenas para dar cobertura a 30% de la población y hasta ese momento llevaban aproximadamente 2,500, por lo que se presumía que se rebasaría la cobertura establecida.

En tanto, se prevé una cobertura de al menos 50% de la población para el tercer aniversario del contrato, con la mitad de los Pueblos Mágicos; de 70% de la población al cuarto año, que incluye tres cuartos de los Pueblos Mágicos del país.

En noviembre del 2016 la Se-

cretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) adjudicó al consorcio Altán el proyecto para construir y operar en Asociación Público-Privada la red mayorista en la banda de 700 MHz, luego de considerar solvente su propuesta económica.

El consorcio, quien quedó como único postor en el proceso tras la descalificación del consorcio Rivalda, ofreció llegar a una cobertura poblacional de 92.2% hacia el séptimo año de operaciones del proyecto, 7 puntos porcentuales más del mínimo solicitado por la SCT en las bases de la licitación.

cjescalona@eleconomista.com.mx

Basta de agravios; urge debate, exige IP a candidatos

- Presentará agenda a presidenciables y Congreso
- Seguridad y transparencia, entre las propuestas

FRANCISCO RESÉNDIZ
E IVETTE SALDAÑA
—politica@eluniversal.com.mx

Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), lanzó un "ya basta" a los candidatos presidenciales para que detengan "los agravios y las respuestas superficiales que sólo apelan al encono social y la división".

Ante el presidente Enrique Peña Nieto, y tras asegurar que los empresarios no tienen candidato ni partido, dijo que es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país.

Anunció que presentarán a los

aspirantes a la candidatura presidencial y al Congreso la *Agenda México, mejor futuro* y solicitarán que asuman sus propuestas.

En la Asamblea General Ordinaria del CCE, que encabezó, el presidente Peña Nieto, el representante de los empresarios enfatizó que todos los actores políticos y sociales deben asumir una responsabilidad de participar, respetar las instituciones y garantizar certidumbre jurídica y estabilidad política.

La agenda está integrada por cinco ejes: México seguro, prosperidad e innovación, igualdad de oportunidades, gobiernos eficientes y transparentes, y sustentabilidad.

Indicó que a partir de estos ejes se busca enriquecer el debate sobre el proyecto de nación.

Metas

- **Corrupción** reducir su costo a la mitad en 10 años.
- **Homicidios** bajar 40% la tasa en cinco años.
- **Turismo** que México sea el sexto país más visitado.
- **Pobreza extrema** erradicarla en cinco años.
- **Gasto público** cero uso de efectivo.

Demanda CCE a candidatos que detengan los agravios

- Ya es tiempo de un debate serio y profundo, exige Juan Pablo Castañón
- Presentan las propuestas de los empresarios en la *Agenda México, mejor futuro*

FRANCISCO RESÉNDIZ
E IVETTE SALDAÑA
—politica@eluniversal.com.mx

Al advertir que los empresarios no tienen ni candidato ni partido, Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), lanzó un "ya basta" a los aspirantes para que detengan los agravios, las respuestas fáciles y superficiales que solamente apelan al encono social y la división. Castañón dijo que ya es tiempo de un debate serio, profundo

y responsable sobre el país que estamos construyendo.

Indicó que presentarán a los abanderados presidenciales y al Congreso de la Unión la *Agenda México, mejor futuro* y les solicitarán que asuman sus propuestas.

"Los invitaremos también a que definan qué es exactamente lo que proponen y cómo plantean lograrlo. Es fundamental que sostengamos un diálogo abierto, sincero y un debate plural en el marco de la democracia, de nuestra democracia", indicó.

Durante la Asamblea General Ordinaria del CCE, que encabezó el presidente Enrique Peña Nieto, enfatizó que todos los actores políticos y sociales deben asumir una responsabilidad de participar, así como de respetar las instituciones que dan sustento a los derechos ciudadanos, y de garantizar certidumbre jurídica y estabilidad política.

"Por eso, a los candidatos les decimos: ya basta de agravios, de respuestas fáciles y superficiales que sólo apelan al encono social y la división.

Continúa en siguiente hoja



Ya es tiempo de un debate serio, profundo y responsable sobre el país que estamos construyendo”, demandó.

La *Agenda México, mejor futuro* está integrada por cinco grandes ejes: México seguro, con legalidad y justicia; México próspero e innovador, México con igualdad de oportunidades, México con gobiernos eficientes y transparentes, y México sustentable, que preserva sus recursos naturales.

Castañón detalló que esta agenda contiene 300 propuestas de políticas públicas, 10 grandes acciones y 12 metas, que se derivan del trabajo con todas las cámaras y organismos empresariales, y de consultas con empresarios locales, especialistas, académicos y miembros de la sociedad.

Indicó que a partir de estos ejes, *Agenda México, mejor futuro* busca enriquecer el debate sobre el proyecto de nación que quieren.

Enfatizó que los empresarios participarán activamente en la discusión pública “con nuestros propios compromisos y convicciones.

“No tenemos candidato ni partido, pero sí tenemos y proponemos una visión clara de país e ideas puntuales para alcanzarla, porque un pueblo que carece de una visión de futuro es-

tá en grave riesgo de reeditar su pasado y es fundamental cambiar lo que no ha funcionado, pero es igual de importante preservar, consolidar y fortalecer lo que sí ha funcionado. Necesitamos construir juntos un proyecto que nos convoque a la unidad, a la unidad y a la acción”, dijo.

Ante el Presidente de la República, enfatizó que México puede y debe ser un país con mejores condiciones de bienestar y de igualdad, centrado en la innovación y en la creación de valor, de libertades y oportunidades, donde la iniciativa de las personas, su creatividad y su tenacidad sean la base para el desarrollo.

Garantizó que frente a los retos internos y los desafíos externos el sector empresarial tiene un compromiso firme y sin regateos con México, “con nuestro México.

“Reconociendo que la única ruta, el bienestar, está en la libertad, en la productividad, en el emprendimiento, la apertura, la competencia, la estabilidad y las instituciones, y no en la dádiva, la corrupción, el privilegio o el caudillismo. Trabajemos todos, juntos, para que la construcción de este México sea el emprendimiento

más grande de nuestra generación. Ese es nuestro reto, se lo debemos a nuestra gente; ese es el reto que debemos de afrontar unidos todos con una visión clara”, dijo. ●

“A los candidatos les decimos: ya basta de agravios, de respuestas fáciles y superficiales que sólo apelan al encono social y la división. Ya es tiempo de un debate serio, profundo y responsable”

“No tenemos candidato ni partido, pero sí tenemos y proponemos una visión clara de país e ideas puntuales para alcanzarla, porque un pueblo que carece de una visión de futuro está en grave riesgo

JUAN PABLO CASTAÑÓN
Presidente del CCE

La Agenda México, mejor futuro está integrada por cinco grandes ejes:



Eje 1: Un México seguro, con legalidad y justicia

Acciones

Cero corrupción y fin a la impunidad. Policias y ministerios públicos profesionales

Metas

En 10 años llevar el costo de la corrupción a la mitad. Reducir tasa de homicidios en 40% en cinco años y en 60% en 10 años



Eje 2: Un México próspero e innovador

Acciones

Crecimiento, empleo, inversión y consolidación del mercado energético. Política fiscal disciplinada y transparente

Metas

Convertir a México en la décima potencia exportadora y el sexto país más visitado del mundo. Lograr inversión del 30% del PIB



Eje 3: Un México con igualdad de oportunidades

Acciones

Asegurar cobertura universal de los servicios de salud, educación y pensiones. Maestros y alumnos evaluados eficazmente. Formación de calidad a partir de evaluación

Metas

Erradicar la pobreza extrema en 5 años y reducir la pobreza 50% en 10 años. 80% de alumnos evaluados en PISA con nivel básico de competencias de lecto-escritura y que aprueben matemáticas



Eje 4: Un México con gobiernos eficientes y transparentes

Acciones

Contrataciones públicas transparentes. Agilizar trámites

Metas

Cero uso de efectivo en gasto público. Rastreabilidad de los recursos. Trámites fáciles y rápidos



Eje 5: Un México sustentable que preserva sus recursos naturales

Acciones

Protección y aprovechamiento eficiente de agua, bosques, ecosistemas y litorales. Generar energía limpia de manera competitiva

Metas

Revertir sobreexplotación de acuíferos. Alcanzar 30% de generación eléctrica mediante energías limpias

Fuente: Agenda México, mejor futuro

Continúa en siguiente hoja

URGE AGILIDAD EN EL DISEÑO DE LAS MEDIDAS REGULATORIAS

Avanzar en economía digital, pide González Anaya al G20

El funcionario reconoce el trabajo de todos los actores en la reciente aprobación de la ley *fintech* que fortalece al país

Silvia Rodríguez/México

OCTAVIO HOYOS

En el contexto de la primera Reunión de ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales del G20, realizada en Argentina, el secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, destacó la necesidad de avanzar con mayor agilidad en el diseño y establecimiento de medidas que permitan a los gobiernos regular los sectores relacionados con la economía digital.

De acuerdo con un comunicado de la dependencia, el secretario expuso que para México es de particular relevancia seguir colaborando con el G20 en la generación de consensos en torno a nuevos temas como la regulación de la tecnología financiera (*fintech*) y, en este sentido, reconoció el trabajo de todos los actores en la reciente aprobación de la ley en la materia en el país, porque de esta manera se fortalece el marco regulatorio.

Adicionalmente, se reunió con sus homólogos de Argentina, Chile, Corea del Sur, España, Estados Unidos y Reino Unido,



El secretario de Hacienda.

así como con el gobernador del banco central de Brasil y el viceprimer ministro de Singapur para discutir las prioridades de México en el G20, los retos de la economía mexicana y los diversos temas en la agenda financiera bilateral con cada uno de ellos.

Durante sus intervenciones en las sesiones plenarias, González Anaya resaltó la importancia de monitorear adecuadamente los flujos de capital y los riesgos de

la volatilidad en los países emergentes, al tiempo que destacó la necesidad de continuar con la instrumentación de las reformas estructurales y de fortalecer los fundamentos macroeconómicos.

Reconoció además la exitosa labor del Grupo de Personas Eminentes en materia de gobernanza internacional y de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos en materia tributaria.

La presidencia argentina del G20 estableció como nuevas prioridades para 2018 los temas relacionados con el futuro del empleo y el desarrollo de nuevas habilidades, así como el desarrollo de la infraestructura como un nuevo tipo de activo para fomentar la productividad.

El canal de finanzas del G20 se enfoca en los principales asuntos económicos a escala global, incluyendo temas de política fiscal y monetaria, inversión en infraestructura, regulación y arquitectura financiera, así como de coordinación tributaria internacional y prevención del lavado de dinero. **M**